



LA DIAMB'LETTER

NOUVELLE ÉQUIPE !

Bonjour,

Comme chaque année, une partie de l'association se doit de la quitter pour poursuivre son parcours. C'est pourquoi il est nécessaire de recruter à nouveau.

Après un mois de communication, d'entretiens et d'apéros pour apprendre à connaître tout le monde, le choix a été fait. En effet, à la suite de 50 entretiens et 4 apéros postulants, 30 personnes tout aussi intéressantes que les autres voulaient Diambars Med en priorité. Malheureusement, le nombre de places reste très limité et seulement les 12 meilleurs ont pu intégrer l'association.

Après une longue réunion, nous sommes très fiers de nos choix et sommes très confiants pour cette année.

Nous tenons également à remercier les anciens membres de l'association pour leurs conseils qui ont été très importants durant toute la période.



FOOT 4 SCHOOL

Une nouvelle année, Un nouveau depart ... Une nouvelle Foot4School !

Le dimanche 23 octobre 2022 se tenait comme chaque année le tant attendu tournoi de football inter associatif de Kedge. À l'instar des éditions précédentes, celle-ci avait pour but de récolter des fournitures scolaires afin qu'elles soient envoyées au Sénégal dans le cadre de notre projet de fin d'année: Sunu Xale. Cette année encore toutes les associations de Kedge ont joué le jeu permettant de récolter pas loin de 550 kg de fournitures. Nous tenons à remercier les 470 personnes présentes tout au long de cette journée qui ont donc participé à notre projet au Sénégal.

Au programme : ferveur et bonne humeur, chants et sons entraînants.

Que ce soit l'ensemble des associations et leur ferveur, Mars'eyes et ses caméras, Dynam'hit avec son set enflammé, Le Foyer derrière son stand de ravitaillement ou bien encore notre nouveau partenaire FrenchMerch et leur stand de flocage, chacun a su égayer cette nouvelle édition de la F4S. L'événement s'est soldé par une victoire de Phoenix sur le plan sportif, celle du BDS pour le trophée de l'ambiance et la Team Challenge pour le trophée des fournitures.

Encore une édition pleine de promesses pour les autres à venir !

Pour finir, un grand merci à Monsieur Hervé Sahut qui a su être disponible et réactif les semaines précédant l'événement.

